

## **AVANT DE VOUS INSCRIRE POUR LES CHAMPIONNATS PANAMÉRICAINS MAÎTRES D'HALTÉROPHILIE**

Les membres qui n'ont pas obtenu leur total de qualification durant la période de qualification à une compétition de qualification:

- A) Doivent contacter le Président National avec l'information suivante avant de compléter leur inscription: catégorie d'âge/poids; Total de départ; Compétition de qualification.
- B) Ne seront PAS autorisés à compétitionner en tant que membre de la CMWHFCM si le Gouvernement du Canada/Affaires mondiales Canada a restreint les voyages internationaux. Les records canadiens Maîtres ne peuvent pas être brisés et aucun point du Temple de la Renommée ne seront donnés sous ces circonstances.

## **BEFORE REGISTERING FOR THE PAN AMERICAN MASTERS WEIGHTLIFTING CHAMPIONSHIPS**

Members who have met the Qualifying Total during the Qualifying Period at a Qualifying Competition:

- A) Must notify the National Chair with the following information before completing their registration: Age/Bodyweight Category; Entry Total; Qualifying Competition.
- B) Will NOT be authorized to compete as a member of the CMWFHCM if the Government of Canada/Global Affairs has restricted international travel. Canadian Masters Records cannot be broken and no Hall of Fame points can be awarded under these circumstances.